
 

Elternrat Stegmatt  
 
Protokoll der Sitzung vom 9. Januar 2017 

 

Anwesend:  Andrea Mory, Daniela Gaspoz, Andreas Tanner (Schulleiter), Alicia Leuenberger, 
Karin Moser, Orielle Theilkäs, Sandra Moning, Claudia Jutzi, Marcel Hanhart, 
Nadine Bhend, Regula Kocher, Sarah Schmitz, Heidi, Fatma Ok 

  

Das Protokoll für Eilige: 
 

 

 

 

 

 

1. Begrüssung, kurze Vorstellungsrunde 

Andrea Mory eröffnet die Sitzung und präsentiert kurz den Ablauf. Einfachheitshalber wird 
beschlossen, dass sich im Elternrat alle duzen. Es folgt eine Vorstellungsrunde anhand 
von Bildern. 

2. Zweck des Elternrates 

Andrea erläutert den Zweck des Elternrates. Die Zusammenarbeit zwischen Lehrern und 
Eltern und der Ruf des Standortes Stegmatt sollen verbessert werdem.Es soll vor allem 
darum gehen, den Lehrkräften eine Unterstützung zu sein und ihnen einen Rahmen zu 
bieten, der ihnen einen guten Unterricht erlaubt.  

3. Einige Fakten zum "ehemaligen" Elternrat 

Andreas macht einen kurzen Rückblick zum ehemaligen Elternrat, der seit etwa fünf 
Jahren nicht mehr aktiv ist. 

4. Aufgabenverteilung (Präsidium, Protokoll) 

Andrea und Daniela stellen sich als Ko-Präsidentinnen zur Verfügung. Die anwesenden 
Eltern sind mit dem Vorschlag einverstanden, Andrea und Daniela somit als Ko-
Präsidentinnen des Elternrates gewählt. 

5. Anliegen (Eltern/Lehrer) 

In Gruppen können die Anwesenden ihre Befürchtungen/Ängste und 
Hoffnungen/Erwartungen betreffend Schule Stegmatt äussern und auf Plakaten notieren. 
Im Anschluss daran werden max. drei wichtigsten Befürchtungen, bzw. Hoffnungen auf 
ein rotes, bzw. grünes Post-it geschrieben: 

Pendenzen: 

 Januar 2017: Lancierung Pausenplatz: Daniela 
 Bis 30. 01.17: Ausarbeiten der Handlungsfelder: Andrea und Daniela 
 10.01.17: Lehrerkonferenz informieren: Andreas 
 Bis 30.01.2017: Konferenzraum für die nächste Sitzung reservieren: 

Andreas 

 

Nächste Sitzung : 

Montag, 30. Januar 2017 
19.00 – 21.00 Uhr im 
Konferenzraum Stegmatt 

 

Haupttätigkeitsfelder 2017 : 

• Umgestaltung Pausenhof 
• Lehrerunterstützung 

 



 

Elternrat Stegmatt  
 
Befürchtungen/Ängste/Herausforderungen: 

• Gewalt und Mobbing 
• Mobbing / Pausenaufsicht 
• Multi Kulti 
• Sicherheit Schulweg/Elterntaxi 

Erwartungen/Hoffnungen: 

• Kommunikation Lehrer/Eltern 
• Pausenplatz/Spielplatz 
• Turnhalle/Sicherheit 
• Positives Lernklima 

In einer nächsten Runde stellten wir uns das Schulhaus Stegmatt in fünf Jahren vor in der 
Hoffnung, die Schule wird sich so ändern, wie wir uns das wünschen. Welches wäre die 
Schlagzeile im Bieler Tagblatt? 

In der letzten Runde wurden einige Handlungsfelder definiert. Diese wurden von den 
Anwesenden mit Inhalten und Ideen ergänzt: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Elternrat Stegmatt  
 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 

6. Festlegung der Aktivitäten 2017 
• Als Hauptaktivitäten 2017 werden die Handlungsfelder „Pausenplatz“ und 

„Lehrerunterstützung“ definiert. Beim Pausenplatz geht es darum, den Platz 
zusammen mit den Schulkindern und der Lehrerschaft in einem partizipativen 
Prozess naturnah umzugestalten. Damit der „Pausenplatz“ rasch umgestaltet 
werden kann, muss bis im März 2017 ein Budget zuhanden der Gemeinde erstellt 
werden. Daniela schlägt deshalb vor, das Projekt möglichst rasch zu lancieren. 
Dies wird von den Anwesenden begrüsst. 

• Andrea und Daniela werden die Handlungsfelder für die nächste Sitzung 
aufarbeiten und Vorschläge für das weitere Vorgehen machen. 

• Andreas wird die Lehrer über die beiden Hauptaktivitäten an der Lehrerkonferenz 
vom 10. Januar 2017 informieren. 

 Januar 2017: Lancierung Pausenplatz: Daniela 
 Bis 30. 01.17: Ausarbeiten der Handlungsfelder: Andrea und Daniela 
 10.01.17: Lehrerkonferenz über Hauptaktivitäten des Elternrates informieren: Andreas 
 Bis 30.01.2017: Konferenzraum für die nächste Sitzung reservieren: Andreas 

7. Nächste Sitzung 
Die nächste Sitzung findet am Montag, 30. Januar 2017, von 19.00 – 21.00 Uhr im 
Konferenzraum statt. 

 

20.01.2017, Daniela 


